
２０１０－０２９                     

ＰＴＡ会員の皆様                            平成 22年 12月 16日                                                    

 

 

              

 神奈川県立光陵高等学校 

                         

                     

 

 

 

 

 

  早いもので、今年も残り少なくなってきましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。 

  急な開催のお知らせでしたが、12月 6 日（月）視聴覚室において「ＰＴＡ臨時総会」 

ならびに「父母の会」が開催され（定数 705 名、出席者 24名、委任状 460 通）、議事の 

ＰＴＡ会則改正案とエアコン設置業者選定について賛成多数のうえ承認されましたこ

とをご報告いたします。 

 

 

 

ＰＴＡ臨時総会提案事項 

＜ＰＴＡ会則改正＞ 

 

 改正案は先日お渡しいたしました、ＰＴＡ臨時総会資料をご覧ください。 

 大きな変更点は、定期総会を年 2回開催するということです。ただし、1回は書面総会

を可能とします。 

 理由は 4月初めから新役員が学校行事に携わっていくためには、新役員を年度内に承認

する必要があるからです。また、今まで、3 年の役員、委員の方が卒業後の総会に出席し

にくいということもありました。 

 今年から卒業式が早まります（3月 1 日）。 つきましては 2月に書面総会を開催し、役

員承認のほか、事業報告と中間会計報告をする予定です。 

 

 

 

 

権太坂通信 
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ＰＴＡ会長 鈴木 由香 

  長  鈴木 俊裕 

  

校   長 鈴木 俊裕 



父母の会議事 

＜エアコン設置業者選定＞ 

 権太坂通信ＮＯ.３ でお知らせいたしましたが、来年度より全教室にエアコンが導入

されます。前回実行委員会後に 4社のプレゼンテーションが行われました。プレゼンテー

ション内容を比較・検討した結果、各業者提案内容に大きな差がありませんでした。その

ことから、純粋に生徒一人当たりの月額が最低であった業者を選定することとなりました。 

 業者名、月、年間の支払額等の詳細につきましては、追ってお知らせいたします。 

 

 

 

 急な開催にもかかわらず、ご出席いただいた方、ありがとうございました。 

子どもたちが快適に学校生活を送れられるように活動を続けていきますので、今後とも

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

＊＊  ちょっと お知らせ  ＊＊ 

  交通安全対策会議というものが年４回あります。高校にもこんな会議があるの？と、

思われる方も多いと思います。今年度は横浜中地区では横浜旭陵高校が担当校です。 

今年は自転車のマナーについて、重点的に話し合ってきました。光陵高校は自転車通学

が認められていませんが、普段乗る生徒も多いと思われます。携帯をかけながら、メール

をしながら、音楽を聴きながら、という人が多く、事故が増えています。被害者だけでな

く、加害者となるケースもあります。事故による賠償金は非常に高くなっているのが現状

です。また、日常的に自転車点検も必要ではないでしょうか。自転車通学が認められてい

る学校では、定期的に自転車の点検を行っているところもあります。 

親としては、被害者、加害者にならないためにも、マナーを守った乗り方を口を酸っぱ

くしてでも言っていきたいものですね。 

 

                               ＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

                            

 

 

＊＊ ちょっと お知らせ ＊＊ 



 交通安全対策会議というものが年 4回あります。高校にもこんな会議があるの？と、思

われる方も多いのでは。今年度は横浜中地区では横浜旭陵高校が担当校で、今年は、自転

車のマナーについて重点的に話し合ってきました。光陵高校は自転車通学が認められてい

ませんが、普段乗る生徒も多いと思われます。 

信号無視、携帯をかけながら、メールをしながら、音楽を聴きながら etc. このような

乗り方は、非常に危険です。自分では十分注意しているから大丈夫と思っているようです

が、自転車事故は年々増えています。また、被害者だけでなく、加害者となって、高額な

賠償金を請求されるケースも出てきているのが現状です。 

この会議でＰＴＡとして、どのように高校生を守れるか、どのようなことをしてあげら

れるかを考えてきました。やはり、命の大切さを伝え、高校生として交通ルールやマナー

を守った責任ある行動の自覚を促すことが大事なのではないかと思うようになりました。 

そのためにも、私たち大人が率先して交通マナーの手本を示していきましょう！ 

                            ＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 


